

Plauen, den 31.08.2017

Oberbürgermeister
Herrn Ralf Oberdorfer

im Hause

**Stellungnahme
zum Antrag der Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Plauen vom 29.05.2017
Reg.-Nr. 201-17**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zum Antrag der Fraktion DIE LINKE. vom 29.05.2017, Reg.-Nr. 201-17 nehmen wir wie folgt Stellung:

Die Stadt Plauen selbst betreibt in ihren Einrichtungen keine Automaten mit „Coffee to go“. Der im Rathaus vor dem Ratssaal befindliche Automat wird vom Kantinenbetreiber betreut. Bei diesem Gerät wird nicht automatisch ein Plastebecher ausgegeben. Diese stehen daneben. Hierdurch kann frei gewählt werden, ob man einen wiederverwertbaren Becher (z. B. auch Kaffeetasse o. ä.) benutzen möchte oder sich für die „Einwegvariante“ entscheidet.

Mit freundlichen Grüßen



Lutz Armbruster